# Diocèse de Sens & Auxerre

ORDINATION PRESBYTÉRALE

Par le don de l'Esprit Saint pour l'annonce de l'Évangile au service des hommes de ce temps

## Monseigneur Hervé Giraud

Archevêque de Sens & Auxerre ordonnera prêtre pour le service du diocèse de Sens & Auxerre

#### Matthieu Jasseron

le SAMEDI 29 JUIN 2019 à 18H30 en la cathédrale Saint-Étienne d'AUXERRE



en la cathédrale Saint-Étienne d'Auxerre Mgr Hervé Giraud, archevêque de Sens & Auxerre et prélat de la Mission de France, ordonnera Matthieu Jasseron, prêtre pour le service du diocèse.

L'ordination presbytérale (ou sacerdotale) intervient au terme de sept années de préparation au séminaire interdiocésain d'Orléans.

Première messe le dimanche 30 juin 2019 à 10 h 30, à Saint-Florentin.

#### Contacts:

Alexandre Rendu (responsable du service diocésain des Vocations), jeunes.vocations@diocese89.fr, 0618426795

Matthieu Jasseron (ordinand), m.jasseron@hotmail.fr



## Le parcours de Matthieu

Né le 24 novembre 1984 à Clamart (dans le 92), Matthieu est le fils d'un pharmacien et d'une technicienne de laboratoire. Ses parents lui donneront une petite sœur, Marion, de quatre ans plus jeune. Son enfance se déroule à Étampes puis Antony.

En 2004, Matthieu obtient son Bac S, puis, jusqu'en 2008, il poursuit

des études supérieures à EDC, école de commerce à La Défense. En parallèle, il travaille dans la négociation commerciale et le management chez Marlboro Classics puis Descamps. À la sortie de l'école, il devient consultant en ingénierie fiscale du particulier

En 2010, il s'installe en Puisaye, pour se construire, méditer. Matthieu est

à la recherche de sens, de Dieu. Il découvre le "Café Sourire", du groupe local du Secours catholique, et y devient bénévole. Il rencontre, sur son chemin de recherche de sens, les frères de Saint-Jean, alors en charge de la paroisse de Saint-Fargeau. C'est une redécouverte de Dieu, de Jésus Christ, de son Église et de cette puissance d'amour qui habite le cœur de chacun, l'Esprit Saint.

En 2011 et 2012, Matthieu poursuit des études philosophiques au noviciat des frères de Saint-Jean (Saint-Jodard). Fin 2012, il part trois mois en Russie comme volontaire, à Nalchik (Nord Caucase).

Pendant le 1<sup>er</sup> semestre 2012: il est en stage avec le père Joël Rignault à Auxerre. En septembre 2013, Matthieu fait son entrée au séminaire interdiocésain d'Orléans. À partir de septembre 2015, il débute son insertion dans la paroisse Saint-Loup en Armance (Saint-Florentin), quatre jours de présence toutes les deux semaines.

En décembre 2016 a lieu son admission officielle parmi les candidats au presbytérat. En juin 2017, Matthieu est institué lecteur et acolyte. Le 17 juin 2018, Mgr Hervé Giraud a ordonné diacre en vue du presbytérat Matthieu Jasseron en l'église de Saint-Florentin.

### Geste principal de l'ordination

Le principal geste est celui de l'imposition des mains sur la tête de Matthieu. À la suite de Mgr Hervé Giraud, chacun des prêtres présents fera de même. L'archevêque prononcera alors la prière d'ordination qui appelle l'Esprit Saint sur le candidat.

#### La consécration

C'est à avec le Saint-chrême que l'évêque consacre le prêtre. Avec cette huile, il oint les paumes de la main de l'ordinand.

Le Saint-chrême est un mélange d'huile d'olive et de parfum, béni et consacré par l'évêque au cours de la Messe chrismale. Il est utilisé pour le baptême, la confirmation et l'ordination.

#### L'étole et la chasuble

Après la prière d'ordination, on revêt l'ordonné de l'étole presbytérale et de la chasuble (ample tunique), pour que soit manifesté extérieurement le ministère qu'il devra accomplir dans la liturgie.

## Missions du prêtre

Être prêtre est une manière particulière, pour des hommes, de vivre leur vie chrétienne, au service de la mission de l'Église. Ils se sont sentis appelés par Dieu à ce "ministère" et l'appel de l'évêque les invite à s'engager sur ce chemin.

Annoncer la Parole de Dieu, afin qu'elle éclaire et transforme la vie de leurs contemporains. Ils remplissent cette tâche par la prédication, la catéchèse, l'accueil des personnes, le dialogue et le témoignage de leur vie au quotidien.

Donner les sacrements, au nom du Christ: eucharistie, baptême, réconciliation, onction des malades et mariage.

Rassembler la communauté des chrétiens dans l'unité et guider le peuple de Dieu pour qu'il soit, au milieu du monde, le signe visible de la présence de Dieu.

## Ils se préparent au ministère par un long temps de formation

Devenir prêtre diocésain nécessite plusieurs années d'études dans un séminaire. Après un temps de discernement préalable, en lien avec le service diocésain des vocations, un homme peut entrer au séminaire sur présentation de son diocèse.

#### Séminaire inter-diocésain d'Orléans

Le séminaire Notre-Dame de l'Espérance, voulu par 7 diocèses fondateurs (Orléans, Tours, Bourges, Blois, Chartres, Sens & Auxerre et Nevers) accueille aujourd'hui une trentaine de séminaristes. Depuis sa refondation en 1980, le Séminaire Notre-Dame de l'Espérance est confié aux soins de la Congrégation de Jésus et Marie, fondée par saint Jean Eudes (1601-1680).

La vie du Séminaire est rythmée par la prière, l'enseignement, la liturgie, la réflexion, la présence en paroisse, la convivialité, les rencontres pour une ouverture à toutes les réalités sociales... Une vie riche et pleine au service du discernement de chaque séminariste et de l'Église...

## La formation des prêtres: une formation de tout l'homme au service de tous

Les sept années de formation des séminaristes n'ont pas d'abord pour but d'apprendre "le métier de prêtre", comme on se lancerait dans des études spécifiques d'ingénieur... Elles sont là essentiellement pour que se forge en eux un cœur de pasteur. Devenir prêtre c'est apprendre à servir le Christ et l'Église en pasteur selon le cœur de Dieu.

Durant sept ans, le séminariste travaille sur sa personnalité et ses capacités relationnelles, sa vie spirituelle, ses connaissances intellectuelles et développe ses aptitudes pastorales. On distingue quatre grands domaines dans la formation presbytérale: la formation spirituelle, humaine, intellectuelle et pastorale.

Devenir disciple-missionnaire à l'école du Christ est une expérience jamais achevée. Les prêtres sont appelés à continuer leur formation tout au long de leur vie.

en savoir plus sur le séminaire

HTTPS://WWW.SEMINAIRE-ORLEANS.FR